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O Condomínio Vila Rica, por intermédio de seu síndico Marcos Cesar Lopes Freitas, vem 

manifestar o profundo agradecimento à Prefeita de Araruama, Lívia de Chiquinho, por ter atendido ao nosso 

pleito de levar o asfalto da Rua Prefeito Antonio Raposo a todo o perímetro urbano de nosso condomínio, 

assim como a iluminação pública e a construção da calçada. 

Nossa gratidão também ao Vereador Nelsinho do Som, que facilitou o nosso acesso à prefeita, 

que nos recebeu com cortesia e amabilidade, ocasião em que argumentamos da necessidade de interligar o 

asfalto à Rodovia BR 101, em razão daquela ser uma importante via de acesso secundário ao centro de 

Araruama. A prefeita, imediatamente, consultou o secretário de obras e pediu que viabilizasse um aditivo ao 

contrato com a alteração do projeto a fim de contemplar o asfalto até a rodovia, assim como os demais 

benefícios de iluminação e calçada. 

Convidei o ex-prefeito Chiquinho da Educação para que fizesse uma visita ao nosso condomínio e 

o mesmo atendeu ao nosso convite, o recebi e mostrei as nossas dependências e a praia, que embora seja 

pública, tem os cuidados permanente do nosso condomínio naquilo que está ao nosso alcance, mas, 

necessitávamos da ajuda da prefeitura na reposição de areia e limpeza do fundo da lagoa. O Chiquinho da 

Educação anotou os pleitos e prometeu encaminhar à prefeita Lívia para análise e solução. Aproveitei a 

oportunidade para renovar os meus protestos de respeito e consideração com o nosso condomínio, assim 

como com toda a população de Ponte dos Leites e Areal, pela realização deste grande projeto de 

urbanização da Rua Prefeito Antonio Raposo. O ex-prefeito Chiquinho da Educação agradeceu às palavras 

e acrescentou que a prefeitura está disposta a manter este canal constantemente aberto para novos 

desafios que visem levar alegria e bem estar à população. 

Diante dos fatos, o síndico do condomínio, dando continuidade ao projeto de implantação do novo 

sistema de CFTV digital aprovado em assembleia, complementou a instalação das câmeras “Speed Dome” 

com alta definição e zoom que está cobrindo toda parte interna, assim como o entorno externo de todo o 

condomínio, que foi iluminado com refletores alta potência. Desta forma estamos entregando aos 

condôminos o projeto aprovado em assembleia que, certamente, trará maior segurança aos nossos 

patrimônios. Foi uma vitória de todos os condôminos, mesmo aqueles que não acreditavam que 

conseguiríamos obter sucesso junto à prefeitura para que nosso condomínio fosse contemplado com as 

obras de urbanização. Não foi preciso um elefante voar nem nascerem dentes em galinha (ou nasceram?) 

para atingirmos nossos objetivos e valorizarmos nossos patrimônios.  
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